

ZONE

Upacara Jambore Ranting Bandongan Resmi Dibuka Camat Bandongan

Agung widodo - MAGELANG.ZONE.CO.ID

Aug 29, 2024 - 08:46



(Foto Dokumen): Camat Bandongan Selaku Ketua Majelis Pembimbing Ranting (Mabiran) Bandongan Didampingi Peltu Didik Dirgantoro Saat Membuka Secara Resmi Upacara Pembukaan Jambore Bertempat di Lapangan Kecamatan Bandongan

MAGELANG - Jambore Ranting Bandongan telah dibuka secara resmi oleh Camat Haryono selaku Ketua Majelis Pembimbing Ranting (Mabiran) diikuti seluruh adik-adik Penggalang SD/ MI, SMP/ MTS di wilayah Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang.

Upacara Jambore Ranting (Jamran) Kwarran Bandongan diselenggarakan di lapangan Kecamatan Bandongan Jl. Raden Abdullah No 1 Kecamatan Bandongan, (25/08) Minggu kemarin.



Dalam pelaksanaan upacara pembukaan Jambore Ranting Bandongan Kakak Haryono mengatakan, bahwa jambore adalah kegiatan pesta besar pramuka penggalang yang rekreatif dan edukatif disaat melaksanakan perkemahan di lapangan Bandongan.

Masih dikatakan Kakak Haryono, peran adik-adik Penggalang yang ikut upacara hari ini, merupakan salah satu wujud pembinaan pramuka yang nantinya dapat mengembangkan diri setiap peserta, mampu menjadikan mental, fisik, profesional serta jiwa sosial di setiap individu dan bermasyarakat," terang Ketua Majelis Pembimbing Ranting Bandongan.

Kak Haryono berharap, adik-adik pramuka penggalang yang melaksanakan kegiatan jambore dapat menimba ilmu kepanduan dan untuk menambah wawasan serta jiwa sosial dan pergaulan antara sesama peserta.

" Pererat hubungan persahabatan, persaudaraan dan jangan lupa terus gali ilmu untuk masa depan agar memiliki jiwa Pancasila," tutup Kak Haryono.

Ditempat yang sama, Peltu Didik Dirgantoro menambahkan, bahwa pembukaan jambore yang diselenggarakan oleh Kwarran Bandongan merupakan bentuk salah satu penyiapan generasi muda yang cerdas, mempunyai keuletan, kreatif dan inovatif serta jiwa nasionalisme di masing-masing peserta," ungkap Peltu Didik.



Jambore ranting (Jamran) Kwartir ranting tahun 2024 diikuti seluruh adik- adik Penggalang di seluruh sekolah yang ada di wilayah Kecamatan Bandongan.

" Kami mewakili Danramil 03/ Bandongan selaku Mabiran selalu memberikan dukungan penuh kepada para peserta jambore di wilayah Kecamatan Bandongan," imbuh Didik.



Kegiatan upacara pembukaan Jambore Ranting Bandongan dihadiri Camat Bandongan Bapak H.Haryono, S.Pd.,M.Pd, Danramil 03/ Bandongan diwakili Peltu Didik Dirgantoro, Kapolsek, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kepada Sekolah se-Kecamatan Bandongan, Guru pendamping, 640 peserta Pramuka penggalang. Pelaksanaan upacara pembukaan jambore ranting Bandongan dimulai Minggu 25 Agustus dan jambore akan di tutup pada Kamis 29 Agustus tahun 2024, kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan.